



令和5年度終了

ご協力ありがとうございました！

本日3月22日をもちまして、令和5年度すべての教育活動を終了いたします。本年度1年間を通じて、多くの皆様にご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。

開校6年目となった今年、5月から5類に移行したコロナにも負けず、保護者の皆様や地域の方々に多くのご支援をいただき順調に学校生活を送ることができました。日々の授業はもちろんのこと、第1学年の郷土理解学習、第2学年の職場体験学習、3年生の中学生議会、さらには、柳輝祭、雨で二度流れ校庭で実施となった校内駅伝記録会など、柳津町の方々には大変お世話になり「地域の学校」としての意識をより高めることができました。

おは活(生徒会役員による朝のあいさつ運動など)、ボランティア活動、朝や昼の除雪作業など、自ら考え行動できることは、生徒一人ひとりの今後につながるものであったと思います。そして、スローガンとしてきた「自立・貢献・挑戦」を意識して生活、行動してきたことで、日々の学習や行事等を通して、生徒たちは「しなやかな知性」「ゆたかな感性」「たくましい心身」を身につけました。

今後も、学校の果たすべき役割を自覚し、生徒のより良い成長のため、日々の教育に邁進してまいります。次年度も、本年度同様のご支援を賜りますようお願いいたします。

最後に、この「柳学中 Times2nd」に1年間おつきあいいただき、ありがとうございました。



【↑ 3学期末保護者会全体会の様子(3/19)】

令和6年度は、67名でスタート

令和6年度は、柳津、西山、両小学校から21名の新入生を加え、計67名の予定です。次年度もよろしくお願いいたします。

学年	男子	女子	計
第1学年	9	12	21
第2学年	13	15	28
第3学年	8	10	18
合計	30	37	67